

TV Viktoria Blatzheim wird 100

Bürgermeister spricht Glückwünsche aus und würdigt die Leistungen

Kerpen, 12.09.2020

1920 wurde die „Freie Turnerschaft Blatzheim“ unter dem Dach des DJK als Turnverein für Männer gegründet. Die Übungsstunden fanden überwiegend in der Gaststätte Merken statt. 1928 erfolgte die Umbenennung in Turnverein Viktoria Blatzheim und kurze Zeit später wurde die vom Gutsbesitzer Bollig aus Niederbolheim gespendete Vereinsfahne eingeweiht. Sie ist heute noch im Besitz des Vereins; auch weil sie in den Kriegswirren im Garten der Peters Mühle in einer Kiste vergraben und versteckt wurde.

Nach dem Krieg öffnete sich der Verein für Frauen und Mädchen, allerdings kam der Übungsbetrieb 1955 mangels einer Sporthalle vor Ort zum Erliegen. Die Wiedergründung erfolgte 1970 auf Initiative des späteren Oberturnwartes Arnold Wattler und des damaligen Bürgermeisters Jakob Dohmen.

Heute ist der TV Viktoria Blatzheim 1920 e. V. ein Mehrspartenverein im Kerpener Stadtteil Blatzheim mit ca. 600 Mitgliedern und besonders im Bereich Sport für Kinder, Gesundheitssport für Erwachsene und Basketball aktiv. Mit großen Ambitionen hatte der Verein seit Mitte 2019 die Jubiläumsfeierlichkeiten vorbereitet und das Jubiläumsjahr auch planmäßig mit dem Dreikönigsturnier der Basketballabteilung Anfang Januar dieses Jahres gestartet.



Anfang Februar wollten mehr als 70 Kindern und 50 Begleiter zu einem Bundesligaspiel der Telekom Baskets nach Bonn, dies fiel jedoch dem Sturmtief Sabine zum Opfer.

Für den Karnevalszug in Blatzheim standen passend zum 100jährigen Jubiläum mit einer Gruppe von 100 Sportler*innen bereit, eine Stunde vor Zugbeginn machte diesmal das Sturmtief „Zebra“ einen Strich durch die Rechnung – der Zug wurde abgesagt.

Im März wirbelte dann Corona alles durcheinander, auch der Ersatztermin für den Karnevalszug Mitte März wurde abgesagt. Da alle Großveranstaltungen bis Ende August verboten wurden, hat der Verein die Jubiläumsfeierlichkeiten auf 2021 verschoben – dann werden 101 Jahre TV Blatzheim gefeiert!

Als kleinen Ersatz für die Kinder wurde in den Ferien ein Waveboard-Kurs für Kinder angeboten und donnerstags abends zwei Stunden Schwimmen im Freibad in Türnich.

Wegen der Infektionsgefahr beginnt der Verein nächste Woche mit 3 zusätzlichen Kindergruppen – für jede der Kita-Gruppen in Blatzheim eine eigene Stunde.

Die Vereinsmitglieder hoffen sehr, im August 2021 mit einem Spielfest für alle und einem Festakt das Jubiläum nachzufeiern.